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①空き家等の適正管理に関する条例が平成２４年１０月１日に施行されてから現在までの空

き家、特に老朽危険家屋について。一昨年の１２月議会でも一般質問したがその後家屋の数

と対策はどうなっているか。

②「空き家等対策の推進に関する特別措置法案」がＨ26.11.27に公布され、Ｈ27.2.26に施

行された。この中で固定資産税情報の目的外使用など特定空き家等については行政代執行の

強制執行など細かく規定されている。国東市はどのように対応するのか。

③現に、今まさに特定空き家に危険にさらされている人の住んでいる家への対策はどうする

のか。（添付写真参照）。

①創生会議の推定人口に対して国東市の人口ビジョンはどうなっているか。

②歳出の変動は

・義務的経費（人件費、扶助費、公債費）の変動。

・庁舎等大型事業の返済計画。

・必要な政策的経費。

③歳入はどのようになるか。

・税収の見通し。

④各比率の見通し。今後５年間の変動予想は。

①発表から４０日余り。その後の動向は。

②社員の再就職支援策は。

③撤退後の青写真をどう描こうとしているのか。

④進出企業との情報交換はこれまでどのようにどの位行われていたのか。

①人口減、限界集落、空き家対策、耕作放棄地、担い手不足等余りにも大きな課題にどう道

筋をつけていくのか。

②第２次総合計画を含め、一体的に考える部署、プロジェクトチームを編成し、対処する必

要があるのでは。

③来年は市制１０周年。飛躍のキーワードは。

①市独自に購入すべきと考えるが。

②食肉処理、加工の支援も強化すべきでは。

①第2次総合計画で掲げた基本目標で「地元力充実、定住促進、新活力創出で人口増加都市く

にさき」を目指すとあるが、今後どのような取り組みを考えているのか。

②４月から教育制度の変更により、教育長の位置づけが大きく変わり、教育総合会議を市長

が主宰することで一定の関与も出てくるが、今般の教育制度改正に対する市長の見解は。ま

た、教育総合会議をどのような場としていくのか。

③今回の改正により市長部局と教育委員会はどのような役割分担をしていくものと考えてい

るのか。

いざという時に救急現場でＡＥＤが有効に活用できるような取り組みについて

①現在のＡＥＤの公共施設への設置状況及び市民への設置場所をどのように案内しているの

か。

②ＡＥＤを２４時間使用できる市内の施設はあるのか。

①民生委員・主任児童委員の現状と今後の課題や問題点は。

②地域における協力体制や民生委員さん等の相談窓口体制はどのようになっているのか。

１． 企業誘致について
①２月に国東町小原のソニーの工場が来年３月に撤退すると発表されたが、経緯と今後の方

針、跡地の企業誘致をどのように行っていくか。
市長

２． 環境対策について

①水銀に関する水俣条約

２０２０年までに水銀を使った製品の原則製造禁止に当たり、国東市として今後、水銀灯、

蛍光灯等の製品の交換及び適正処理はどのように行っていくか。

市長
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■３月１２日（木）

3

２．
ＡＥＤの活用推進

について
市長

大谷　和義

（16番）

（徳象会）

市政運営について 市長

１．
ソニー閉鎖につい

て

空き家対策につい

て

１．

1

秋國　良二

（9番）

（市民ク）

市長

２．

国の地方創生戦略

に市としてどう対

応するのか

１．

市長

市長

4

後藤　貴志

（1番）

（緑風会）

ドロップネットの

導入検討を
市長

２．

人口減少が続く中

で財政は持続可能

か

市長

３．

2

宮永　英次

（18番）

（市改ク）

３． 福祉行政について 市長
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①前回の一般質問以降、国東高校ではユネスコスクール認定に向け、検討を開始し申請に取

り組んでいる。国東市としての取り組みは。

②市内の小中学校のユネスコスクール認定について取り組みは。

①サッカーグラウンド整備に関する調査の結果は。

②今後の取り組みは。

１．
三河市長の４年間

の実績について

①１期目の３つの基本姿勢の中の一つに「市役所を強力な政策集団に変えます」とあるが、

その実績評価は。
市長

①小中学生のインターネット使用は１００％保護者の管理のもとでなくてはならないと思う

が、新学期に向けて新たな対策はあるか。

②インターネット使用制限についての大分県教委との連携は。

３．
民生委員の充実は

保たれているか

①高齢化が進み独居老人が増えているが、民生委員の定数は十分か。現在２行政区で１人と

いう地域もある。
市長

①再任用職員募集の経緯について。

②応募者数と採用人数は。

①浄化槽の利用状況は。

②し尿処理場と下水処理場を合併してはどうか。

３．
少人数学校の教育

環境対策は
①少人数学級の今後の方針として今後どのように保護者、学校関係者に説明していくのか。 市長

3

元永　安行

（11番）

（新世会）

１．
再任用職員の募集

について
市長

２．
特別会計の現状に

ついて
市長

2

石川　泰也

（2番）

（緑風会）

２．

小中学生のイン

ターネット使用の

管理について（携

帯、スマートフォ

ンを含む）

教育長
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1

野田　忠治

（10番）

（新世会）

１．
ユネスコスクール

の認定について

教育長

市長

２．

いこいの村グラウ

ンドの利用につい

て

市長


